

Le Centre de Loisirs

«Les Petits Dragons» (suite)

Balade au Moulin à Tan
par une belle journée ensoleillée



Don du Kiwanis

Dans le cadre de ses actions au service des enfants du monde, le Kiwanis Club de Sens a offert un baby-foot à la maison d'accueil de jeunes et de loisirs de Gron



En compagnie de Ghislaine Girardey (Secrétaire Générale de la mairie de Gron et de Gilles Millès, Maire de Gron, les membres du Kiwanis de gauche à droite : Jean-Charles Mischel, Cyril Chareté, Gérard Bolle, Président, et Alain De Schryver

